

Cuba en tête de liste dans la vaccination journalière anti-Covid dans le monde

Image not found or type unknown

La Havane, 25 juin, (RHC)- Eulogio Pimentel, vice-président de BioCubaFarma, le groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de notre pays, a déclaré ce vendredi que Cuba est le pays avec le taux de vaccination journalière le plus élevé par rapport à sa population totale.

Au cours d'une émission du programme La Table Ronde que diffusent la radio et la télévision nationale, il a souligné que plus de 5 millions 113 mille doses des candidats vaccins cubains contre le Covid-19 avaient été administrées à ce jour dans tout le pays.

Il a précisé que 24% de la population est d'ores et déjà vaccinée avec au moins une dose (plus de deux millions 156 mille).

Eulogio Pimentel a présenté une analyse de l'université d'Oxford, au Royaume-Uni, citant Cuba comme le premier pays avec le pourcentage le plus élevé de personnes vaccinées en un jour pour 100 habitants. Cela « reflète la coordination entre l'industrie, les centres de recherche et le système de santé » a-t-il souligné.

Ce même jour, on a appris que le candidat vaccin Soberana 02, développé par l'Institut Finlay, pouvait atteindre 85 à 95 % d'efficacité après l'application de trois doses, dont la troisième de Soberana Plus, également conçu par ce centre scientifique.

Cuba dispose au total de cinq candidats vaccins pour faire face à la pandémie, à savoir Abdala, Mambisa, Soberana 01, Soberana 02 et Soberana Plus.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/261932-cuba-en-tete-de-liste-dans-la-vaccination-journaliere-anti-covid-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba